

Gutenberg Martínez

22/10/90 NACIÓN

## Debe arrojarse luz sobre Villa Grimaldi

El vicepresidente de la Democracia Cristiana, Gutenberg Martínez, afirmó ayer que Villa Grimaldi, ex centro de detención de la DINA, es un lugar que esconde muchos misterios: "Es un mal recuerdo que va a ser difícil borrar en este país".

El dirigente democratacristiano opinó que todo lo que contribuya al esclarecimiento de lo que allí ocurrió es positivo, ya sea a través de iniciativas como la visita de la comisión de Derechos Humanos de la Cámara o los proyectos que se han presentado al

Parlamento, entre ellos las leyes Cumplido.

Villa Grimaldi se ha convertido en los últimos días en un punto de atención para la opinión pública, tras el anuncio de que la comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados visitaría este lugar ante denuncias de que allí habría un cementerio clandestino.

Organismos de derechos humanos y familiares de detenidos-desaparecidos que estuvieron en Villa Grimaldi organizaron recientemente una manifestación para solicitar que se

paralicen los trabajos que realiza una empresa constructora en el lugar, tras ser vendida por la Central Nacional de Informaciones (CNI).

### ESTATUTO DOCENTE

Por otra parte, Martínez se refirió a las críticas formuladas por la derecha contra el Estatuto Docente. Dijo que si bien es cierto no es suficiente lo que se promueve en esta iniciativa, constituye un paso para dignificar al profesorado.

"Desgraciadamente en este país no podemos hacer

todas las cosas de una vez. Este es un gobierno responsable... hemos tomado una decisión y estamos haciendo lo que la UDI no hizo en el pasado: Un estatuto para respetar a nuestros docentes, para dignificar a nuestros profesores y para mejorar las remuneraciones, aunque no todo lo que quisiéramos", puntualizó.

Se pronunció también sobre el ofrecimiento de Irak de vender petróleo a 21 dólares el barril señalando que esa fue una determinación demagógica de Irak: "Ellos lo hacen

porque en este momento están en embargo. Creo que no sería una solución, además nosotros no podríamos comprarle prácticamente nada porque no seríamos capaces de cruzar el bloqueo que existe hasta las instalaciones petroleras. En todo caso creo que es beneficioso porque parará el proceso de alzas".

Finalmente, informó que aún continúa analizándose en la Cámara el problema de las irregularidades descubiertas en Televisión Nacional y lo mismo ocurre con el tema de las "Leyes Secretas".